

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 20 de marzo de 2016.

### AMENIZA ORQUESTA SINFÓNICA MEXIQUENSE A MÁS DE MIL 500 ECATEPEQUENSES

\*Ofrece concierto en Parque Ehécatl donde puso a bailar a los asistentes a ritmo de danzón

Con un espectáculo en el que los aplausos se convirtieron en un instrumento musical al ritmo de las melodías, la Orquesta Sinfónica Mexiquense (OSM) hizo interactuar a los mil 500 asistentes del concierto llevado por el Gobierno del Estado de México y de Ecatepec en la explanada del Aviario del Parque Ecológico Ehécatl.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, destacó que este recinto al aire libre, ubicado en las faldas del "Cerro del Viento", fue ideal para este evento cultural con el que dio inicio la primavera.

"Una nueva modalidad porque fue un concierto de este tipo al aire libre aquí en este espacio de todos los que aquí habitamos, fue un majestuoso escenario. Me da mucho gusto que quienes vinieron a este evento gratuito hayan podido darse este banquete musical", dijo.

El director de la Orquesta, Rodrigo Macías -recientemente galardonado con la Presea Estado de México 2015 en la Categoría Artes y Letras "Sor Juana Inés de la Cruz"-, aseguró que la finalidad de estos conciertos didácticos es promover la cultura entre la población que no puede acudir a estos eventos.

"Nosotros pensamos que la música debe acercarse a todos y a todas sin ningún distingo de nada, la música clásica no debe ser elitista, nosotros estamos en contra de eso, toda la gente tiene derecho a ella", explicó.

Durante la primera parte de la presentación, la soprano mexiquense Mariana Mondragón acompañó a la Orquesta Sinfónica Mexiquense, para presentar fragmentos de operas como Don Pasquale y Rigoletto.

Antes de la segunda parte del recital, el director de la OSM explicó a los asistentes cada uno de los instrumentos que conforman una orquesta y ofreció a niños la oportunidad de tomar la batuta para dirigir a los músicos.

"Me gustaron los instrumentos, la música que emiten y me cayó muy bien el director, de grande quisiera ser como él porque aunque sentí muchos nervios de dirigir la orquesta, me gustó", aseguró Jorge Ramos, de 9 años.

Con la Marcha de Zacatecas, del compositor Genaro Codina, el maestro Rodrigo Macías logró a través de la interacción, convertir los aplausos del público en un instrumento más que acompañó a los artistas en esta melodía.

Posteriormente, los asistentes se levantaron de sus asientos para bailar el Danzón Número Dos, para cerrar la presentación con La Leyenda de Emiliano, dedicada al caudillo revolucionario Emiliano Zapata, ambas compuestas por Arturo Márquez.

La Orquesta Sinfónica Mexiquense (OSM) tiene 15 años de historia y está integrada por músicos de la entidad de entre 19 a 31 años; esta es la cuarta ocasión en que se presentan en el municipio, todos con espectáculos diferentes.

